



## Masiva participación en primer día de clases en Feria Pucón Emprende

● Un masivo inicio, con asistencia completa de los 150 inscritos, tuvieron esta semana las primeras clases para emprendedores, en el marco de la iniciativa Pucón Emprende 2025, instancia que beneficiará, en total, a 750 puconinas y puconinos, “alumnos” que repletaron la sala de conferencias del Hotel Don Gerónimo en pleno centro de la comuna lacustre, volcánica y precordillerana de La Araucanía.

Tras la primera de tres ferias, realizada ésta hasta el pasado martes y durante una semana junto a la Plaza de Armas de la ciudad, este primer período de talleres para emprendedores, a cargo de Inacap Temuco y por gestiones del Municipio, a través de su Centro de Desarrollo de Negocios (CDN), se desarrolla desde estos días y hasta el 12 de septiembre, todos los días, de lunes a viernes.

### APOYO EMPRENDEDOR

Carolina Ruiz, directora de Fomento y Turismo del Municipio puconino, se reconoció -junto a su equipo- “muy contentos, porque dimos inicio a la tercera etapa de este programa emblemático que es Pucón Emprende, con las capacitaciones que hoy día comienzan con la Introducción al Emprendimiento. Son 750 personas beneficiarias que están divididas en grupos de 150 por día. Estamos muy contentos, porque la verdad nunca imaginamos que iban a llegar todos”.

Según Jorge Cruz, vendedor discapacitado de Pucón, este programa “es un apoyo muy importante, porque así nos pueden orientar y hacernos saber y darnos el conocimiento para poder desarrollarnos de una manera más capacitada y profesional”.